

自尊と敬虔

和木中学校だより 第2470号

平成29年9月1日(金)
〒740-0061 和木町和木2丁目5番2号
TEL 52-4328 FAX 52-5265
和木中Webページ <http://www.wakichu.com/>

「喜んで登校、満足して下校」できる充実した2学期に!

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。夏休み中は、大きな事故の報告もなく、全校生徒がそろって無事に始業式を迎えられたことをうれしく思います。8月30日・31日に夏休み明けテストも終わり、2学期のスタートは体育祭からです。今年は、和木中学校が開校して70周年の記念すべき年です。それにふさわしい観客を魅了する体育祭となるように、「今日もがんばるぞと喜んで登校し、今日もよくやったぞと満足して下校できる」ように、日々体育祭の練習に取り組んでいきたいと思ひます。

9月9日(土)の体育祭には、たくさんの保護者や地域の方々のご来校をお待ちしています。

- スローガン 限界突破 ～輝くゴールへ走り出せ～
目標
- 日常の学校生活の発表の場とし、当日と体育祭後に日々の生活態度を繋げる。
 - リーダーが自信と誇りをもって、それぞれの隊を統制する。
 - おもてなしの心と頑張る姿をとおして、来校者を迎える。

夏休み中の大会・コンクールの結果

野球部

岩国地区中学校夏季大会 予選敗退
日刊岩国杯 1回戦敗退

「公式戦2回優勝」

夏季大会では、3年生が予選負けということになってしまったので僕たち新チームで絶対に勝ちたいと思ひます。日刊岩国杯では1回戦負けになってしまったけどこれからまだ公式戦はあるので、僕たち新チームの目標である公式戦2回優勝をめざしてがんばっていきたく思ひます。

バスケットボール部(男子)

山口県中学校選手権大会 1回戦敗退(対光井中)
岩国地区中学校夏季大会 第3位

「県選手権大会にまた出場したい」

10人いた3年生が引退し、一気に人数が減りました。人数が少なくなった分、同じ時間で動くことが増え、練習はきつくなっています。でも3年生のように選手権大会に出場したいので、全員でがんばっていきましょうと思ひます。

バスケットボール部(女子)

岩国地区中学校夏季大会 1回戦敗退

「新チームでがんばります」

目標としていた岩国市ベスト4までは行けなかったけど、今までで1番よい試合ができたのでよかったです。3年生が引退した今でも、もっとよい試合ができるようがんばりたいです。

ソフトテニス部

岩国地区中学校夏季大会 団体 1回戦敗退
萩山杯 個人 ベスト8

「新チームでがんばります」

僕達ソフトテニス部は、個人戦ではベスト4、団体戦でもベスト4を目標にし、部活動の雰囲気・学校生活の様子などで和木中No.1を目標に頑張りたいです。

バレーボール部

山口県中学校選手権大会 1回戦敗退（対阿知須中）
岩国地区中学校夏季大会 1回戦勝利（対川下中）
2回戦敗退（対灘中）

「新チームになって」

7月30日に3年生最後の試合が終わり、私達の代になりました。そして、新チームのキャプテンになり、みんなを引っ張ることになりました。今までは、先輩とかに頼ってばかりだったけど、後輩もでき、今度は私たち2年生が引っ張る番です。キャプテンという自覚をし、さらに後輩達の見本となるように、毎日の練習で、一生懸命やっていきたいと思います。

卓球部

山口県中学校選手権大会 個人出場
岩国地区中学校夏季大会 団体 2回戦進出
ガジェットホープス 2位上がり2位
下松サマーカップ 1年女子初心者2位トーナメント 1位
1年女子初心者3位トーナメント 2位
1年女子初心者4位トーナメント 1位

「県体出場！！」

私達、卓球部は県の大会に出場することを目標としています。そのために、練習やトレーニングに日々励んでいます。今年は県の選手権大会に団体戦での出場ができませんでした。来年は出場できるように、一生懸命がんばります。

吹奏楽部

全日本吹奏楽コンクール山口県大会B部門 金賞

「吹奏楽コンクールで金賞をとりました」

私達吹奏楽部は、8月4日のコンクールで念願の金賞を受賞することができました。これは、いつも応援して下さる地域の皆様、私達が上手になれるようにOBの方々のご指導して下さったおかげだと思っています。この感謝の気持ちを忘れずに、これからの学校行事や地域の行事に参加させていただき、技術の向上とともにこれまでの恩返しをしていきたいです。部員一同一生懸命がんばります。

美術部

「夏休みの活動」

私たち美術部は、体育祭のスローガンづくりと町内の一人暮らしのお年寄りへの誕生カードづくりを行いました。スローガンは、皆の士気が限界まで上がるように勇ましい毛筆書体を選び、燃える炎を加えてみました。皆の気持ちに火がついて、それぞれの持てる力の限界を突破できることを祈ってつくりました。皆さん、がんばりましょう。

社会体育文化部

山口県選手権大会 柔道 女子個人 3位

九州北部豪雨災害への募金をありがとうございました

2017年（平成29年）7月5日から6日にかけて、福岡県と大分県を中心とする九州北部で発生した集中豪雨では、大変大きな被害が出ました。生活の場を失い避難所や仮設住宅での生活を余儀なくされている方が多くいらっしゃいます。

和木中学校では、7月14日・18日・19日の1学期末保護者会の時に、生徒昇降口にて義援金の募金箱を設置したところ、4,681円の募金が集まりました。この募金は、日本赤十字社の「平成29年7月5日からの大雨災害義援金」として被災した方々の支援のために送らせていただきました。ご協力ありがとうございました。